

le 16 octobre 2012

36^e Congrès

Contribution : le nom du parti'

Congrès du PCF
Commission Transparence

des Débats

2 place du Colonel Fabien
75019 PARIS

"Avant notre 35ème congrès, j'avais déjà fait, par écrit, la proposition que je renouvelle aujourd'hui car ni le temps n'a coulé, ni l'évolution du monde ne l'ont rendue caduque.

Dans notre liaison d'être et par le nom qui nous identifie, il faut maintenant être plus clair et, pour cela, distinguer l'objet et l'outil.

L'objet, l'objectif, c'est le communisme, idéal universel qui n'appartient pas à nous seuls.

L'outil, ce sont les forces capables, par leur intelligence et leur détermination, de l'assister ensemble, ici et ailleurs, à faire que cet idéal sorte du domaine de l'utopie pour permettre que naîsse un monde heureux pour l'Homme et pour la Nature. Sachant que tout sera toujours en mouvement...

Notre parti doit être l'envoie de ces forces -

Voilà pourquoi je propose qu'il se donne le nom de "Parti du Communisme".

Fraternellement, J.M.

Jeanne Amoureaux
92370 Chaville

NB: j'eusse cette contribution
par lettre car elle est refusée
à l'adresse filip....